

DETIENEN A HIJO COMO SOSPECHOSO DE SUPUESTO CRIMEN

OIJ BUSCA CUERPO DE MAMÁ EN HERRADURA

Bebedero
Provincia: San José
Población: 23.424 hab.
Extensión: 16.99 km²
Escasú

ROCÍO SANDÍ Z. Y JORGE UMAÑA

Periodistas y corresponsal de La Teja

El cuerpo de la sicóloga Ana Patricia Delgado Castro podría estar escondido en las cercanías de playa Herradura, en Jacó de Garabito, Puntarenas.

La mujer y el hijo, Jonathan Badilla, estaban desaparecidos desde el lunes pasado, pero ayer los agentes detuvieron al joven y a su novia como los principales sospechosos de la desaparición y posible muerte de Delgado.

Las investigaciones se centran en Herradura después de que un hombre, quien pidió no ser identificado, llamó a los agentes judiciales y les dijo que él había visto el carro y a los dos jóvenes cargando unas bolsas como de basura el martes pasado, a las 6 p. m., en la playa, cerca del hotel Los Sueños.

La Policía Judicial llegó al sitio, ayer a la 1 de la tarde y recogió monedas, ropa, documentos, una foto del muchacho y una factura a nombre de la mujer y un cargador de celular.

A pesar de que los "polis" recorrieron el lugar en busca del cuerpo, no lograron encontrarlo.

Detención. Badilla llegó ayer al mediodía a su casa, en Bebedero de San Antonio de Escazú, donde las autoridades mantenían un operativo de vigilancia.

Badilla iba en el carro de la madre desaparecida y viajaba en compañía de la novia.



El hijo y su novia viajaban en el carro de la sicóloga. Fueron detenidos a 50 m. de la casa de la víctima. MELISSA FERNÁNDEZ



El hijo de la mujer es el sospechoso del presunto crimen. MELISSA FERNÁNDEZ

CREO QUE...



DIGNA CASTRO
EMPLEADA

MELISSA FERNÁNDEZ

"Yo vengo a limpiar la casa de ellos cada lunes y nunca vi que tuvieran problemas, élera muy aparte, nada más".

Cuando el joven se dio cuenta de la presencia de la Policía intentó escapar pero los agentes lo amenazaron con pistolas y dispararon a las llantas del carro.

Luego sacaron al sospechoso del carro y lo metieron a uno de los vehículos del OIJ.

La joven también quedó detenida como sospechosa.

Francisco Segura, director del OIJ, dijo que los familiares confirmaron que Badilla sufre esquizofrenia (enfermedad mental) y tenía varios días de no tomar las medicinas.

Los agentes hicieron una inspección rápida del carro y encontraron un pantalón de doña Ana Patricia en la cajuela.

Además, informaron que de la joroba salía un fuerte olor por lo que presumen que el cuerpo de la mujer estuvo ahí.

El carro fue llevado a la Medicina Forense para que los especialistas busquen evidencias, entre ellas sangre y pelo de Delgado.

Pelea. Francisco Segura explicó que se presume que el joven tuvo una discusión con la madre, a la

cual hirió y luego la metió al carro y se la llevó.

Según el reporte de las autoridades, dentro de la casa había rastros de sangre en el pasillo y en una sábana, por lo que, presuntamente, la mujer habría sido sacada de la vivienda gravemente herida.

Maricel Rodríguez, vocera del OIJ, aseguró que la búsqueda de la mujer seguirá hoy.

Los dos sospechosos fueron llevados a los Tribunales de San José, para ser indagados y determinar la participación de cada uno en el presunto crimen.



Donde se ve tierra revuelta había pertenencias de la sicóloga. JORGE UMAÑA